



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

« Jésus parlait à ses disciples de sa venue »

De quelle venue s'agit-il ?

Nous pouvons entrevoir deux venues : celle de la fin des temps, bien sûr, et celle aussi de notre propre rencontre avec le Christ à la fin de notre pèlerinage sur la terre.

Dans les deux cas, Jésus nous invite à vivre « en vérité » ce temps présent : faire fructifier nos dons reçus. Ainsi nous participons au projet de Dieu qui veut « sauver » le monde avec nous, en nous associant à Lui. Nous faisons route avec Lui, comme Simon de Cyrène. Quel compagnon avons-nous !

Un psaume nous y invite : « N'attendons pas la fin des jours pour le trouver ... Découvrons-le qui est caché au cœur du monde comme un feu ».

L'Église aussi, avec aujourd'hui la voix du Secours Catholique, nous incite à chasser toute peur. Laissons la peur et choisissons la Confiance.

Écoutons dans notre cœur la parole de Saint-Jean qui nous engage sur une voie de lumière : « Quand le Christ reviendra, nous Le verrons tel qu'Il est, car nous serons semblables à Lui ».

Quel avenir et quel présent, ou, si l'on veut, quel cadeau !

Henri Froget

Rencontre avec...

Éliane Boudou

responsable de l'équipe Secours Catholique

« Bénévole depuis dix ans et bien que non pratiquante, je me sens, par ma culture familiale, proche de ce mouvement ouvert à tous, qui invite à partager et à aider ceux qui souffrent. On s'y enrichit mutuellement.

Notre équipe de 11 bénévoles gère 2 logements passerelles - permettant à des personnes sans domicile de se poser et de rebondir moyennant une petite participation financière proportionnelle au revenu - et 1 logement « à bail glissant » payé par 2 colocataires un peu plus autonomes (dans un premier temps, le Secours Catholique se porte garant du loyer). Le coût est important, notre collecte nationale est la source principale de ce financement. Nous avons un rôle de gestion et plus encore un rôle pédagogique : arbitrer les conflits, définir des objectifs, gérer un budget, remplir des formulaires pour les services sociaux, accompagner plutôt qu'aider à court terme. Nous laissons l'aide alimentaire à l'association « Coup de pouce » à laquelle participent des bénévoles du Secours Catholique. Nous assurons un renfort à Chevilly où 14 personnes bénéficient de lessives, douches et repas. Nous tenons une permanence 43 rue Émile Zola (le samedi de 10h à 12h) et participons aux événements locaux. Nous sommes épaulés par les rencontres départementales où nous définissons nos orientations et où nous recevons des formations variées.

Le Secours Catholique participera au synode, soit en groupe constitué, soit en se joignant aux équipes existantes. Chacun peut trouver sa place dans notre dynamique association. »

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Lundi 17 novembre

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Mardi 18 novembre

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 19 novembre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 22 novembre

15h à 16h : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe à Rungis avec la participation de l'harmonie municipale

Samedi 29 novembre

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Dimanche 30 novembre

12h : Table Ouverte Paroissiale à Fresnes et à Rungis

Ceci vous concerne

Chantiers du Cardinal

Une quête spéciale sera faite à la sortie des messes les 29 et 30 novembre.

Table Ouverte Paroissiale

La TOP aura lieu dimanche 30 novembre à Fresnes, à midi après la messe et à Rungis, à la même heure. C'est un lieu de partage, de rencontres, d'échanges. Elle offre un temps de convivialité entre personnes de tous les horizons et de tous les âges. Ce n'est pas l'affaire de quelques-uns, mais de toute la communauté. Tous ceux qui le souhaitent peuvent participer, soit financièrement, soit en venant. Inscrivez vous à l'accueil.

Couples islamo-chrétiens

Dîner-rencontre samedi 22 novembre 18h-22h30 à St-Pierre du Lac à Créteil. Une occasion pour partager joies ou questions avec d'autres jeunes couples. Si dans un couple, l'un des deux ne peut ou ne veut venir, l'autre peut y participer en toute liberté.
Inscriptions : Y. Brisciano 06 08 54 16 27 ou ybrisciano94@orange.fr

Mouvement Spirituel des Veuves

Rencontre diocésaine samedi 22 novembre 10h à 17h au centre paroissial de ND de St-Mandé. Thème : "Famille... qui es-tu ? " par le Père Bernard Colineau.
Contact : Françoise Bretheau 01 45 47 67 88

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Thayna **Frenet** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 30 novembre à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Jacqueline **Hummel**, André **Brin**, Pierre **Rousset**, Renée **Leblanc** et Denise **Fourot**.
Nous avons appris le décès de Jacqueline **Villain** (longtemps engagée à N-D de la Merci) le 3 novembre dernier.

Prière du synode

Synode diocésain

Dieu notre Père, Tu as tellement aimé le monde que tu lui as envoyé Jésus, ton Fils. Il a vécu notre condition d'homme en toutes choses.
Personne n'a jamais parlé comme lui, Il a joint les gestes à la parole, Il est passé partout en faisant le bien.
Il a été jusqu'au bout de l'amour en donnant sa vie pour tous les hommes.
Sur la croix, il a livré l'Esprit Saint qui nous fait participer à sa résurrection et nous fait vivre de sa vie, en Église.
Notre Église de Créteil est en synode.
Que ton Esprit Saint, Seigneur, nous aide à écouter ta Parole, à nous écouter les uns les autres et à prendre la parole nous-mêmes.

Qu'il nous conduise, à la suite de Jésus, à prendre soin les uns des autres, de ceux qui prennent des responsabilités, dans l'Église et dans la société, pour que nous grandissions dans la fraternité.
Qu'il nous rende attentifs à ceux que le monde actuel marginalise et qu'il réveille en nous le désir de partager à tous la joie de l'Évangile car personne ne peut en être exclu.
Que le synode, Seigneur, porte des fruits d'amour et de paix et qu'il suscite de nouveaux acteurs et de nouvelles initiatives pour l'annonce de l'Évangile.
Amen.